

La République du Centre, 1er août 2015

PARACHUTÉS EN TERRE ORLÉANAISE (2/4)

POLITIQUE ■ Chaque samedi, retrouvez notre série sur ces personnalités au destin qu'on a rêvé orléanais

« Anne » ou le retour de la fille prodigue

Anne Laroze n'a pas le choix d'une carrière politique locale. Pourtant, d'écrouses en écrouses, elle a réussi à se faire une place dans la vie politique orléanaise. Elle est aujourd'hui députée de la Seine-et-Marne.

« Elle n'a jamais répondu positivement ». Un psychologue, des commandes de la flamme, le mariage, la politique locale... Elle a traversé le parcours de la vie avec une détermination et une ténacité qui ont permis à Anne Laroze de se faire une place dans la vie politique orléanaise.



PHOTOS : Jean-François Sauer, député socialiste et ancien maire d'Orléans (avec Anne Laroze), en mai 2012. © Orléans - Anis

La Seine-et-Marne n'a d'ailleurs pas eu besoin d'un bel écart pour émettre un député national. Chercheur de François Mitterrand, député européen au titre de président de la République en 1995, Anne Laroze n'a pas répondu positivement à...

À VENIR

La semaine suivante, retour sur « Michèle Barabot, la rebelle ».

So bio

Née en 1951, Anne Laroze est mariée à Jean-François Sauer, député socialiste et ancien maire d'Orléans. Elle a deux enfants, un garçon et une fille. Elle a travaillé pendant de nombreuses années dans le secteur privé, notamment dans le secteur de la santé. Elle a également été députée européenne de 1995 à 2004.